

## OSTÉOPATHIE ET SYNDROME FÉMORO-PATELLAIRE LORS DE LA COURSE À PIED

Je réalise mon mémoire de fin d'étude sur le syndrome fémoro-patellaire chez le coureur et j'étudie si une prise en charge ostéopathique pourrait modifier les symptômes.





Si vous avez entre 18 et 65 ans et que vous présentez les critères suivants:

- Douleur à l'avant du genou lors de la course pied
- Courir 2 à 3 fois par semaine

Pour plus d'informations ou si vous êtes intéressé par une prise en charge au centre de consultation ostéopathique d'IdHEO Nantes :

Contactez-moi : Manon TISSIER, étudiante 5ème année d'ostéopathie



manontissier41@gmail.com